



東校だより 東の風

令和元年度 第5号 7月19日発行
発行責任者 丸山 周二

東小の
スローガン

「笑顔が輝き 笑顔がつながる 東小」

東小の合言葉

- なかよく……豊かな心を持ち 思いやりのある子
- かしく……自ら考え 進んで学ぶ子
- たくましく…素直で明るく 健康な子
- がんばる……気力をひめ 精いっぱいがんばる子

<http://www.ueis.ed.jp/school/higashi/>



さあ、もうすぐ夏休み！



4月8日(月)の始業式に始まり、10日(水)に新1年生を迎えスタートした平成31年度。5月1日からは、新しい時代「令和」になりました。早いもので、あっという間に3ヵ月余りが過ぎましたが、この3ヵ月の間、様々な経験を通して、子どもたちは心も体も一回り大きく成長しました。

いよいよ7月24日(水)から子どもたちが待ちに待った、新しい時代になって初めての夏休みに入ります。子どもたちの生活が、学校からご家庭中心になります。夏休みには、普段の生活の中では経験できないことにチャレンジして、「私は、こんなことに挑戦したよ。」「私は、〇〇が楽しかったよ。」と8月末に友達や先生方に目を輝かせて話すことができたら素晴らしいと思います。



また、計画的に毎日過ごすこと、継続して何かに取り組むことなど有効に過ごしてほしいものです。36日間の長い夏休みをどのように過ごすかで、8月29日からの学校生活が変わってきます。規則正しい生活を心がけ、健康で充実した夏休みにしてください。なお、夏は開放的になります。ちょっとした気のゆるみが交通事故や水難事故等、大きな事故につながる可能性があります。大切な命を子どもたち自身が守るように、特に気を配っていただきたいと思います。



東京オリンピックコーナーを 開設しました！

2020年7月24日は、東京オリンピック開会式の日。オリンピック開催まで残すところ約1年となりました。

昨年も前回の東京オリンピックコーナーを開設しましたが、先日、東京オリンピックの本県聖火ランナーとしてご活躍された東地区にお住いの野中克也さんに関係グッズをお借りし、本校2階ギャラリーに東京オリンピックコーナーを開設しました。7月30日(火)まで展示しますので、本校にお越しの際には、ぜひご覧になってください！



東京オリンピックコーナー【東小学校2階ギャラリー】

地域の行事に 進んで

参加してみましょう！

これから夏休みにかけて、歴史と伝統のある東地区では、たくさんの催し物が予定されています。

- 天王祭：7/14(日)～20日(土)
- ふれあいまつり：7/28(日) 11:30～
- 学校に泊まろう：8/24(土)～25日(日)

この外にも各自治会や子ども会単位で様々なイベントが予定されていることと思います。地域の一員として、ぜひご家族ぐるみで積極的にそれらの催しに参加してみてください。



天王祭のポスター
【4年 青木美妃さんの作品】



ふれあいまつりのチラシ

第52回 宇都宮市小学校水泳競技大会・Bブロック大会

7月9日（火）に、「ドリームプールかわち」において、「第52回宇都宮市小学校水泳競技大会・Bブロック大会」が行われました。この日に備えて、選手たちは、天候不順による少ない練習日にもかかわらず、一生懸命に練習に取り組み、それぞれの種目で全力を出し切り、素晴らしい頑張りを見せてくれました。

主な成績は、下記の通りです。（Bブロック17校中6位以内入賞者）

- | | | | |
|---------|-------------|-------|---------|
| (1) 第2位 | 5年女子50m自由形 | 池田 美琉 | 37秒17 |
| (2) 第4位 | 6年女子50m自由形 | 小泉 絢香 | 36秒58 |
| (3) 第4位 | 5年女子50m背泳ぎ | 瀧澤 咲蘭 | 47秒22 |
| (4) 第6位 | 5年女子50m平泳ぎ | 菊池 彩 | 54秒86 |
| (5) 第6位 | 5年女子200mリレー | | 3分05秒38 |

（池田 美琉 菊池 彩 吉岡 真菜 鈴木 優梨亜）



東小の代表として活躍した選手たち

学年行事アラカルト！

公園で遊ぼう！

【1年生生活科】

6月20日（木）に、1年生の生活科の学習「こうえんで あそぼう」の学習で、八幡山公園に行ってきました。蒸し暑い日でしたが、動物を見学したり、アドベンチャーUでたくさんの遊具で遊んだり、宇都宮タワーに登ったりと、たくさんの体験をしました。引率でお世話いただいたたくさんの保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



宇都宮タワーで景色を眺めました



引率の保護者の方々と一緒に、はいチーズ！

まちたんけん 【2年生生活科】

7月12日（金）2～3校時にかけて、2年生の「まちたんけん」が行われ、小グループに分かれ区内にある店舗や公共施設を訪問しました。子どもたちは、準備した質問をしたり店内を見学したりお店の方々の説明をメモしたりと大変有意義な学習となりました。

お忙しい中、町探検にご協力いただいた方々、子どもたちの引率にご協力いただいた保護者の皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



お店の方と一緒に写真を撮りました

和太鼓体験教室 【3・4年生】

7月12日（金）に、和太鼓「楽」の方々を講師にお招きし、昨年度に引き続き3・4年生による「和太鼓体験教室」が行われました。1台の太鼓を3人で担当し、「天平太鼓」の曲を練習し、最後に学年ごとに発表会を行いました。

和太鼓の魅力を体感した子どもたちは大いに満足した様子でした。



「天平太鼓」のきめポーズです